

FUENTES DE INGRESOS

¿Cuánto y cómo está dispuesto a pagar vuestro cliente por el producto servicio que le estás ofreciendo?

-Hemos hecho una investigación de mercado en la cual hemos detectado que el precio medio de las bicicletas eléctricas convencionales ronda los 1500 euros.

Considerando que nuestra bicicleta ofrece un plus respecto a las otras bicicletas eléctricas convencionales (su polivalencia y adaptación a todo tipo de discapacidad), por lo tanto nuestra forma de monetización es únicamente la venta de nuestro producto el cuál fijaremos con un precio de mercado de 2500 euros aproximadamente debido a su valor añadido.